
Rapport annuel  
 
Cette année 2021 fut à nouveau marquée du sceau de l'espérance, plus forte que tous les virus mis bout-à-bout ! 
Il a fallu d'abord annuler et reporter l'Assemblée Générale ordinaire prévue en mars à Yverdon-les-Bains pour la placer 
un 10 juillet, jour où les conditions météorologiques idéales ont permis à plus de cent membres de profiter d'un week-
end parfaitement organisé par une "équipe de choc très chic" (4 dames magnifiques !).  
 
 

2021 restera aussi dans les mémoires 
grâce à la réussite de la journée de 
marche nationale organisée le samedi 
12 juin sous la conduite et l'expertise 
d'un maître en la matière, je veux ici 
rendre hommage à Hermann Heiter. 
2021 a également vu la Pilgerherberge 
de Brienzwiler prendre son envol, 
accueillir des centaines de pèlerins et 
fleurir comme un bouton de rose au 
soleil. Mais que serait ce magnifique 
lieu d'accueil sans la présence et 
l'énergie de sa principale animatrice, je 
veux ici parler et remercier Ruth 
Schläppi !  
2021 a vu les stamm trembler mais 
"tenir bon", en grande partie grâce à 
Jean-Marc Perrin qui a su leur 
prodiguer le souffle de vie nécessaire 
en ces temps d'interdictions multiples 
et répétées de se réunir. 
2021 a vu deux nouvelles éditions du 
magazine Ultrïa, publication que le 
monde entier nous envie et qui ne 
cesse de réjouir des milliers de lecteurs, 
en Suisse comme dans les pays voisins. 
Doris Klingler en est la rédactrice en 
chef et nous lui sommes infiniment 
reconnaissants pour ces parutions aussi 
régulières qu'enthousiasmantes.  
2021 a vu le Comité de notre 
Association se renouveler - 
partiellement - avec les départs de 
certains et l'arrivée d'une magnifique 

compétence en la personne de Regula Müller. Le secrétariat pour la Suisse alémanique est donc maintenant pourvu 
des mêmes bonnes énergies que celles qui prévalent depuis une éternité en Suisse-romande sous la houlette de 
l'indispensable et lumineuse Murielle Favre.  Toujours au chapitre du renouvellement du Comité de notre Association, 
l'automne 2021 a permis à Magali Weiss (secrétariat Suisse-romande) et à Olivier Cajeux (surveillance du Chemin) de 
s'intégrer en douceur mais avec beaucoup d'efficacité dans les très nombreuses tâches menées par le Comité. 
Le Comité s'est réuni une nouvelle fois en Klausurtagung en novembre dernier à Crêt-Bérard (VD) afin de préparer au 
mieux l'avenir à court et moyen terme de l'Association. 
Bien sûr qu'il y eut encore mille et une autres activités, réflexions, contacts téléphoniques, rencontres, tout cela pour 
le bien de l'Association. 
Le président a bien de la chance d'être si bien entouré ! 
Pierre Leuenberger 
 


